## 上高地報告 (平成 29 年 8 月 1 日 (火) -2 日 (水))

参加者(7名): 青柳、伊藤、荻野、小澤、松山、柳澤、陽田

行程: 1日(火) 15:30 徳沢園集合(泊)

2日(水) 徳沢園 8:25-9:27 明神館 9:45-11:14 河童橋-11:40 昼食 12:40-

12:45 上高地 13:20=15:15 松本 15:47=18:36 新宿

今年の夏山は「蝶ヶ岳」に登り、上高地側に降りて徳沢園宿泊の計画を立てた。これに合わせて上高地散策のみのグループも徳沢園に合流することにした。ところがあいにくの 天気で蝶ヶ岳山行は中止としたが、せめて上高地の空気だけでも楽しむことにした。

1日(火)は登山中止組の青柳、伊藤、松山が松本で集合、上高地に向かった。本日は曇りで、12時40分ごろ上高地に着くと、残念ながら山は雲の中である。昼食後大勢の観光客と一緒に河童橋を過ぎると人が少なくなってくる。すれ違うのは大きなリュックを背負った人が多い。くたびれながらも満足そうな顔をしているのは、槍か穂高を登ったのだろうか。1時間ほど歩いて明神館を過ぎ、15時30分雨に合わずに徳沢園に着いた。

徳沢園では、荻野、小澤、松山、陽田の4名がテラスでお茶を飲んでいた。全員そろったのでチェックイン、とりあえず部屋に行く。今回は相部屋にしたが、相部屋と言っても一人一畳くらいの個室になっおりて空間としてはそれなりに広い。入浴後は再度テラスに集合し、ビールやジュースを飲みながら歓談、夕食を待った。

17 時 30 分からの夕食は、ビーフステーキに岩魚の塩焼きと豪華である。食事と施設を考えると、1 泊 12,000 円は妥当なところであろう。1 時間かけてゆっくり食事とアルコールを楽しみ、その後場所を変えて二次会に突入した。隣の男性 6 人組は我々よりやや平均年齢が高いが、皆元気で交流が深まった。会話を楽しんで、20 時ごろ部屋に戻り就寝した。

2日(水)、個室でぐっすり寝て6時頃起きると快晴であった。キャンプ場から見上げると明神岳の鋭いピークが青空に映えてクッキリと見えている。7時の朝食は夕食に比べるとかなり簡素であったが、食後のコーヒーも楽しんでゆっくりし、8時30分ごろ出発した。今日は快晴で日差しは強いが、ほとんどが樹林帯の中を歩くので涼しい。青空の下、緑の中を歩くのは気持ちが良いが、花が少ないのが残念である。森の中でフィトンチッドをたっぷり吸いながら9時半ごろ明神館に着き、ここで早く帰る小澤さんと別れた。

明神館からは梓川沿いのルートを楽しみ、11 時 14 分に河童橋に着いた。残念ながらこのころには雲が出てきて穂高の山頂は雲に隠れてしまった。再び観光客の喧騒の中、昼食を食べた後お土産も買い込みバス停に向かった。直行便で帰る柳澤さんと別れ 13 時 20 分のバスで出発、松本から JR に乗り換え、18 時 36 分に新宿に着いて解散した。

今回は山には登れず残念であったが、夏の上高地を楽しむことができた。涼しい高原で のんびりし、大勢でワイワイするのも悪くないと感じた旅であった。

(伊藤)



夕食後の満足顔



噂のステーキ



伊藤さんの説教



コーヒーが美味い!



徳澤園 1



徳澤園 2



すねて昼寝中?

一休み



緑が目に眩しい木道を行く



(注) 写真撮影&提供:青柳さん